

IMPACT



Dezember 2023

Liebe Freunde,

damit wir mit euch, unseren Freunden und Partnern in Deutschland, in Zukunft noch besser zusammenarbeiten können, haben wir uns neu organisiert. Ansprechpartner für Spendenabwicklung und Projektarbeit ist nun die Nehemiah Gateway gGmbH mit Kai Uellendahl als Geschäftsführer. Unter dem Dach der bisherigen NG Services wird weiterhin die Arbeit des gesamten NG Teams koordiniert, inklusive wirtschaftlicher Unternehmungen, z. B. dem Hotel Lindenhof in Hubmersberg, die Einnahmen für die Projekte generieren. Für euch als Spender ändert sich nichts - außer **einer neuen Kontonummer für Spenden** (s. Rückseite). Wir freuen uns, nun noch besser für euch da sein zu können!

Wir werfen in dieser Ausgabe einen Blick in die innersten Werte von NG und berichten über unsere Arbeit im sozialen und medizinischen Bereich - Arbeit, die wir leisten, um langfristig Veränderungen für viele zu bewirken. Eine besondere Gemeinschaft von Freunden und Partnern im Dienst der Barmherzigkeit macht dies erst möglich. Danke, dass ihr Teil dieser großen NG Familie seid! Durch eure Unterstützung können Menschen ihre Mobilität wiedererlangen, Kinder ihre Stimme wiederfinden und Familien in Würde und Unabhängigkeit aufrecht stehen.

Wir wünschen allen ein wundervolles Christfest und ein gesegnetes neues Jahr!

Euer NG IMPACT Team



Essenspakete für Menschen in fernen Dörfern



Medizinische Hilfe für Senioren

Am Puls von Nehemiah Gateway

Seit mehr als drei Jahrzehnten ist Nehemiah Gateway dem Auftrag treu geblieben, Menschen zu helfen. Mit dem überzeugenden Leitsatz "den Menschen helfen, in Würde und Unabhängigkeit ihr eigenes Leben selbst zu bestimmen und nachhaltig zu gestalten" dreht sich unsere Identität um die Unterstützung unserer Mitmenschen. Als Nehemiah Gateway sich Anfang der 1990er Jahre auf den Weg machte, konzentrierte sich ein Großteil unserer Arbeit auf Hilfsmaßnahmen. Die Menschen besaßen nur sehr wenig und brauchten dringend Hilfe von außen, z. B. Nahrungsmittel für die Hungrigen, Medikamente für die Kranken und Decken für die Frierenden. Obwohl sich seither viel getan hat, gibt es immer noch viele Bedürftige, nicht nur in Pogradec selbst, sondern auch in vielen Dörfern in den Bergen und Tälern im Südosten Albaniens.

Täglich bemüht sich das Team für soziale und medizinische Hilfe darum, ein Leuchfeuer der Hoffnung im Leben der Menschen zu sein. Regelmäßig begeben sich engagierter Mitarbeiter in schwer beladenen Autos auf stundenlange Fahrt, um Hilfsgüter auszuliefern. In den harten Wintermonaten kehren sie oft erst weit nach Einbruch der Dunkelheit zurück. Die schlechten Straßen, die zu den abgelegenen Dörfern führen, werden oft zum Problem: Im Winter versperrt tiefer Schnee den Zugang, heftige Regenfälle verwandeln die unbefestigt-



Mehr als nur Essen und Kleidung - Kinder in abgelegenen Dörfern freuen sich über die Zuwendung unserer Mitarbeiter, die ein wenig Licht in ihr hartes Leben bringen.



Physiotherapie zuhause bei einem betagten Patienten



Therapie für Kinder mit besonderen Bedürfnissen

ten Straßen im Frühjahr und Herbst in schlammigen Morast, und im Sommer graben sich tiefe Fahrinnen in die Fahrspur.

Der Bedarf an Hilfe ist jedoch nicht auf abgelegene Bergregionen beschränkt. Oft haben Menschen in der Stadt zwar das Nötigste, benötigen aber eine andere Form der Hilfe. So zum Beispiel Physiotherapie für diejenigen, die sonst keinen Zugang dazu haben. Viele Bedürftige besuchen den NG-Campus, um Hilfe nach Verletzungen oder bei Mobilitätsproblemen zu bekommen. Sind sie zu sehr eingeschränkt in der Bewegung, dann kommen die Mitarbeiter des SMI Programms zu ihnen nach Hause.

Im Laufe der Zeit haben sich unsere Programme weiter-

entwickelt. Wir haben erkannt, dass in Albanien ein wachsender Bedarf an Förderung für Kinder mit Behinderungen und Lernschwierigkeiten, wie Down-Syndrom und Autismus, besteht. Das Kinder-Lernzentrum widmet sich diesem Bedarf durch Sonderpädagogik und Sprachtherapie. Klienten aller Altersgruppen besuchen unserem Campus jede Woche, um mit lizenzierten Therapeuten zu arbeiten. Das ganze Jahr über bieten Veranstaltungen wie Weihnachtsfeiern und Sommercamps Gelegenheiten zur sozialen Interaktion und zur Entwicklung von Fähigkeiten für Kinder mit besonderen Bedürfnissen, unterstützt von unseren engagierten Sozialarbeitern. Durch diese Programme konnten wir bei vielen erhebliche Fortschritte beobachten. Das Kinder-Lernzentrum bietet neuerdings Gruppensitzungen an, um die sozialen Interaktionsfähigkeiten der kleinen Teilnehmer weiter zu verbessern. Nehemiah Gateway bleibt seinem Auftrag treu und entwickelt sich weiter, um den sich ständig ändernden Bedürfnissen der Gesellschaft gerecht zu werden.

Das dauerhafte Engagement von Nehemiah Gateway für die schwächsten Mitglieder unserer globalen Gemeinschaft ist ein Beweis für die unnachgiebige Kraft des Mitgefühls. Seit mehr als dreißig Jahren haben wir uns mit der sich verändernden Landschaft menschlicher Bedürfnisse weiterentwickelt. Unsere Reise hat uns durch die Tiefen des unerbittlichen Winters, die schlammigen Pfade des Frühlings und Herbstes und die anhaltenden Herausforderungen des Sommers geführt, aber unsere Entschlossenheit, Hilfe und Unterstützung zu leisten, ist unerschütterlich. Während wir unsere Programme ausweiten, um neuen Bedürfnissen gerecht zu werden, bleibt unser Versprechen an die Menschen, denen wir dienen, unerschütterlich.

Nehemiah Gateway bleibt ein Leuchtflecken der Hoffnung, nicht nur in den entlegensten Winkeln der Welt, sondern auch in den Herzen der Menschen, die nach einer besseren und unabhängigeren Zukunft suchen. Gemeinsam beleuchten wir weiterhin den Weg zu einer Welt, in der jedes Leben mit Würde, Unabhängigkeit und dem dauerhaften Versprechen einer besseren Zukunft gestaltet werden kann.

Bitte vormerken:

Wir haben ein neues Spendenkonto:

Nehemiah Gateway gGmbH

IBAN: DE08 7605 0101 0015 3535 35

Nehemiah Gateway
gemeinnützige GmbH
Kontumazgarten 3
D-90429 Nürnberg

IBAN: DE08 7605 0101 0015 3535 35

T +49 911 60009960
F +49 911 60009969
office@ng.team
www.ng.team

BIC: SSKNDE77XXX

